

Caleg Eko Surcahyo, S.Sos dari PDIP Dapil 1No Urut 9 Hadiri Peresmian Gedung Aula ST Burhanuddin di Kejari Kab Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.KLIKINDONESIA.ID

Jan 9, 2024 - 14:57



Eko Surcahyo, S.Sos (Baju Putih) selaku Pelaksana sekaligus Direktur CV. Kartika Sari ikut hadir dalam peresmian Gedung Aula ST Burhanuddin dan Ruang Arsip Kantor Kejari Kab Kediri.

Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Kediri yang sekaligus diresmikan oleh Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Chandra Eka Yustisia,S.H., M.H di Lingkup Kantor Kejaksaan Negeri Kabupaten Kediri Jalan Pemenang Kec.Ngasem Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Senen (8/1/2024) pukul 10.00 WIB.



Acara peresmian ini dihadiri Kepala Kejari Kab Kediri Chandra Eka Yustisia,S.H, M.H, para Kasi Kejari Kab Kediri, Kepala Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Kab Kediri Ir Agus Sugiarto, MAP., dan Mustika Prayitno Adi,S.Sos.MM. Kepala Bagian Umum Kabupaten Kediri.

Telah hadir juga Eko Surcahyo,S.Sos selaku Pelaksana sekaligus Direktur CV.Kartika Sari dan para tamu undangan yang lain.



Peresmian gedung Aula dan Ruang Arsip Kantor Kejari Kabupaten Kediri ditandai dengan pengguntingan pita secara simbolis pemotongan tumpeng oleh Kepala Kejari Kab Kediri Chandra Eka Yustisia.

Dalam kesempatan ini, Eko Surcahyo, S.Sos sebagai Caleg DPRD dari Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) Dapil 1 dengan nomor urut 9 menyampaikan, bahwa pembangunan gedung aula ini adalah merupakan wujud dukungan dari masyarakat yang berharap dari Korps Adhyaksa dalam memberikan layanan hukum yang berkualitas, yang tegas dan tidak pandang bulu dalam penegakan hukum.

"Sekaligus keberadaan gedung Aula dan Ruang Arsip ini sebagai komitmen dari pemerintah khususnya Pemerintah Kabupaten Kediri melalui Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Ir Agus Sugiarto, MAP, yang bersumber dari dana hibah tahun anggaran 2023," ucap Mas Eka sapaan akrab Eko Surcahyo. Selasa (9/1/2024) kepada media ini.

Pihaknya berhadap dengan memberikan sarana dan prasarana yang memadai bagi kelancaran tugas dan fungsi Kejaksaan yang diemban, agar dapat memberikan manfaat kepada masyarakat, bangsa, dan negara.

"Dengan diresmikannya gedung Aula dan Ruang Arsip ini, dapat meningkatkan sinergi, kolaborasi dan kerjasama yang telah terjalin menjadi lebih baik lagi untuk kedepannya dengan Pemerintah Kabupaten Kediri," ungkapnya.